

武雄を花いっぱいに

昨年12月に山内町から武雄町へと移転オープンしたガーデニングと雑貨のお店

[guminoiki]。

四季を通じてバラエティに富んだ花々と、ユニークでお

しゃれた雑貨のラインナップが好評で、感度の高い人々の間で早くも話題になっている注目のスポットだ。

店主の田中治さんに尋ねると、店の名前は生まれ育つた山内町内のグミノ木という



▲(右から)店主の田中さん・今西さん・渕瀬さん。朝礼ではAKB48の「ヘビーローテーション」を踊るというノリが良く楽しいスタッフだが、お客さんに何を聞かれても答えられるよう勉強を欠かさぬ努力家でもある

と。地元愛を感じられるエピソードだが、田中さんは「武

雄の街を花でいっぱいにして、みんなが幸せな気持ちになつてほしいんです」と熱く語る。

まず自分たちが楽しむ

界中の思いやりを増やすこと

自分たちのミッションは「世

界中の思いやりを増やすこと」だと言う田中さん。花を通じて家族やご近所で会話が広がり、人々の心がつながっていく。そんな平和でハッピーな世界を自分たちの店を通じて実現したいと考えているそ

うだ。

もちろん、植物という生き物相手なので大変な事は多い。気温や水の管理などを常に気にして「一年中365日

が仕事です」と話す田中さんだが、とても明るい人柄に自然と引き込まれる。

そこには、まずスタッフ自

身が楽しまなければお客様を喜ばせられないという哲学がある。「guminoiki」ではお客様との触れ合いを特に重視していて、時折催されるイベントなどではスタッフ

がコスプレをすることも。そんなワクワクドキドキな雰囲気がお店全体に溢れている。

確かな知識と技術

一方で「guminoiki」を支えるのは確かな園芸技術。

スタッフ全員が常に知識や技術を高め合おうという意識を持つているそうだ。

店内には「コーヒー」を飲みながら休憩できるスペースを設けるなど、おもてなしの心が行き届いた「guminoiki」に一度足を運んでほしい。



▲ここでしか手に入らない珍しい植物やグッズもいっぱい。センスよく見る人の心を揺さぶるディスプレイで、心地よい空間を演出している